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ASSISI — Il Piano urbano
complesso di Santa Maria de-
gli Angeli divide la maggio-
ranza in Consiglio comuna-
le. Prima della riunione della
massima assemblea cittadi-
na, An e Udc hanno ventila-
to al sindaco Giorgio Bartoli-
ni (nella foto) la possibilità
di rinviare la discussione
sull’argomento, in quanto
«materia complessa che pre-
vede una variazione dell’as-
setto sociale ed economico
del territorio». Puntualizzan-
do che «non vi è nessuna pre-
clusione al Puc», An e Udc
si sono dichiarati favorevoli
al recupero della vecchia for-
nace Brizziarelli e dell’ex
Montedison, sottolineando
tuttavia «la necessità di ap-
profondire la conoscenza del-
la questione, che è stata sot-
toposta ai consiglieri comu-
nali solo una settimana fa».
La risposta del sindaco Bar-
tolini non si è fatta aspettare:
«Nessun rinvio della discus-
sione del Puc in Consiglio
comunale, perché non ci so-

no i tempi tecnici e si tratta
di una pratica urgente. Può
passare o essere bocciato,
ma il Puc deve arrivare in au-
la». E così è stato. Non sen-
za colpi di scena: al momen-
to della votazione del Puc, i
due consiglieri di An Stefa-
no Apostolico e Angelo Sie-
na hanno abbandonato il
Consiglio, facendo venire a
mancare di fatto il numero le-
gale. Inutili i tentativi della
maggioranza di convincere i
due consiglieri a rientrare,
nonostante la recente nomi-
na della compagna di partito
Barbara Carli nel ruolo di vi-
ce sindaco e assessore ai La-

vori Pubblici. Il nuovo asset-
to dell’esecutivo che sembra-
vaa poter diminuire gli attriti
nel Polo non ha dunque fun-
zionato. La discussione sul
Piano urbano complesso di
Santa Maria degli Angeli è
stata infatti rinviata, quindi
per il momento il Comune
non potrà godere dei finan-
ziamenti stanziati dalla Re-
gione per lo sviluppo del ter-
ritorio. Ora resta il problema
delle scadenze imposte dalla
Regione per l’approvazione
del Puc e il conseguente stan-
ziamento dei fondi ad hoc.

TODI — In riferimento
ai timori espressi dai Con-
siglieri del Comune di To-
di Mauro Giorni e Piero
Bizzarri sulla presunta
volontà di agire «contro»
l’ospedale e in particola-
re la Chirurgia di Todi, la
Direzione dell’Azienda
Usl2 dichiarao l’infonda-
tezza delle preoccupazio-
ni espresse dagli esponen-
ti del Consiglio comuna-
le. «L’Azienda ha formu-
lato un piano di riduzione
globale delle attività sani-
tarie nel periodo estivo,
considerando la Chirur-
gia, come le altre attività
sanitarie, una entità uni-
ca tra i due stabilimenti
ospedalieri di Todi e Mar-
sciano. In entrambi i noso-
comi sono garantite le ur-
genze chirurgiche 24 ore
su 24: a luglio è stato pre-
disposto un piano per ri-
spondere alle esigenze ter-
ritoriali in maniera com-
binata concentrando le at-
tività mediche a Todi e
quelle chirurgiche a Mar-
sciano. Ad agosto analo-
ga riduzione delle attività
chirurgiche, riguarderà
anche Marsciano».

ASSISI I consiglieri di An escono dall’aula, discussione rinviata per mancanza del numero legale

E’ scontro sul Puc
ASSISI — Le difficoltà di gestione del partito
non frenano le iniziative dei Ds che ieri hanno
lanciato come gruppo consiliare la proposta
delle primarie. Una preventiva consultazione
degli elettori, ha detto il capogruppo Mariano
Borgognoni, che avrebbe lo scopo di rilanciare
il ruolo dei cittadini non solo nella scelta del
sindaco e del Consiglio comunale, ma anche
nell’individuazione delle candidature. Il
sistema attuale, con l’emarginazione dei grandi
partiti, ha favorito il ruolo delle lobby. Ecco,
perché il gruppo consiliare Ds, alla vigilia della
tornata amministrativa della prossima
primavera, ha presentato una mozione su cui
chiede il voto del Consiglio comunale per
istituire le «primarie» per entrambi gli
schieramenti. La proposta è innovativa e
sperimentale che, se fatta propria dagli
amministratori assisiati, potrebbe essere estesa
anche a livello nazionale. Il documento
impegna il Comune a rendere agibili le sedi
scolastiche per la consultazione. Si prevede
inoltre la costituzione di una commissione
comunale composta di 9 membri e incaricata di
preparare il regolamento. Se non dovesse
passare? «Allora la proporremmo al nostro
schieramento — ha sottolineato Borgognoni —
perché siamo certi che “le primarie” potrebbero
riavvicinare i cittadini alla politica».

ASSISI Proposta del gruppo consiliare Ds

«Primarie prima delle elezioni
per individuare le candidature»

«Tagli»
alla sanità
Le garanzie
dell’Usl 2
BASTIA — Sembra aver scelto la politica
dei piccoli passi l’assessore comunale alla
viabilità Patrizia Repice per i nodi della
viabilità interna. E’ di queste ore l’annun-
cio di un intervento in alcune vie della fra-
zione di Ospedalicchio, mirato a migliora-
re la circolazione dei veicoli e la vivibilità
degli abitanti della zona, nonché delle atti-
vità economiche. Intanto però, continua lo
stato di isolamento della frazione per i ri-
tardi nella realizzazione dello svincolo. Si-
tuazione aggravata dal fatto che il cantiere
dei lavori si è fermato e il traffico sulla Ss
75 Centrale umbra per un paio di chilome-
tri è incanalato su una carreggiata di emer-
genza. A questo punto, dopo gli interventi
del Comune, l’Anas e la ditta incaricata
dei lavori dovranno dare risposte non più
a parole, ma con fatti concreti realizzando

l’opera almeno entro il 2005. In attesa del-
lo svincolo gli abitanti di Ospedalicchio,
che vorrebbero veder migliorata la viabili-
tà interna con meno mezzi pesanti lungo
le vie interne, dovranno accontentarsi del-
la nuova disciplina di sensi unici che entre-
rà in vigore da lunedì prossimo. E’ stato
deciso, infatti, che il primo tratto di via
Malizia sarà a senso unico in direzione di
via dell’Aeroporto, istituendo il senso uni-
co anche in via Rossi e sul secondo tratto
di via Migno. Un senso circolatorio che ha
come scopo una maggiore snellezza nel
traffico veicolare, che finora trova difficol-
tà con il doppio senso di marcia in via Ma-
lizia per il gran numero di auto in sosta.
L’assessore Repice annuncia altri interven-
ti che saranno adottati sulla base dei moni-
toraggi effettuati dalla polizia municipale.

BASTIA UMBRA I provvedimenti dell’assessore Repice

Cantieri fermi e lunghe file di auto
Al via la rivoluzione della viabilità
TODI — Dopo l’approvazio-
ne consiliare, il nuovo Prg è
stato presentato anche alla
città. Di fronte al sindaco,
all’architetto Franco Marini
e all’urbanista Gianluigi Ni-
gro, consulente scientifico,
sono state illustrate le sue pe-
culiarità. Un piano flessibi-
le, con una parte strutturale
concordata con Regione e
Provincia e una parte operati-
va che prevede per il Comu-
ne ampi margini di manovra

e dunque una gestione più
snella. Ma anche un piano
equo (che non ricorrerà più
all’esproprio, oneroso per il
Comune e ingiusto per il cit-
tadino) attento alle esigenze
di sviluppo sostenibile.
«Il che significa — spiega
l’architetto — una forte at-

tenzione alla valorizzazione
delle risorse architettoniche,
tradottasi in un censimento
del patrimonio rurale e in
uno studio sul centro storico,
ma anche alla ricerca di siste-
mi di mobilità alternativa,
concretizzata in progetti fi-
nanziati come il Puc di Porta
Romana, e alla valorizzazio-
ne del Colle con un parco
agricolo». Novità assoluta,
la creazione di un ufficio,
che ha messo in piedi proget-
ti ammessi a finanziamento.

TODI La presentazione

Un nuovo Prg
per lo sviluppo
del territorio
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